
海老名市立海西中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第３回） 

 

１ 日時         令和７年２月 27日（木）14:00～15:30 

 

２ 場所         海老名市立海西中学校 会議室 

 

３ 出席委員    内藤奈美恵委員長、山本典男委員、菅原肇委員、鍵渡香代子委員 

遠藤一義委員、清水匠委員、盛智史委員 

 

４ 会議の内容  

（１）委員長挨拶 

校長挨拶 

 

（２）協議 

①これまでの活動報告 

  ・「中央農業高校 ２学年職場体験学習」（11/27，28） 

       → 畜産科学科では３名が鶏卵のパック詰めなどを、園芸科学科では３名が 

クリスマスアレンジメント作りなどを体験。 

  ・「えびな支援学校 文化祭参観」（11/15） 

   → さつき級の生徒が文化祭の参観に訪問し、展示作品の鑑賞や買い物などを体 

験。（昼食はテイクアウトを中央農業高校の教室をお借りしていただきまし 

た。） 

  ・「海老名幼稚園年中さんとの中学３年生 交流会」（２/25） 

   → 園児の皆さんに中学校にお越しいただき、交流会で保育実習。（絵本の読み 

聞かせ、折り紙やだるまさんが転んだなどを実施。） 

  ・「優しさ」について考える その後の取り組み 

   → 全校朝会（11/６）２学期終業式（12/24）全校朝会（１/21） 

    

②令和６年度の取り組みの成果と課題 

    ・海老名幼稚園が毎年、海西中学校のグラウンドで運動会を実施しているが、天候 

不良で結果的には実施できなかったが、野球部の生徒がグラウンド整備をすごく 

よくやってくれた。学校経営方針の重点目標である「優しさ」を感じ、生徒たち 

にも伝わっているのが分かった。 

 ・小学校や中学校を回っているが、中学校に入学後にどんどん成長していく姿を見 

て安心する。小中学校が連携して何かできることがないかと感じる。 

 ・えびな支援学校の文化祭（よつば祭）では、作業学習で制作したものを中学生に 

買ってもらえてよかった。来年は 10周年を迎えるので、中学生のブースを作る 



など、参加も検討していきたい。 

    ・サマースクールが猛暑で中止となって中学生ボランティアの参加もなくなったの 

が残念であるが、小中学校の連携は続けていきたい。 

 

③令和７年度に向けて 

・令和７年度「学校経営方針（案）」 

     重点目標を「優しさ」について考えるから、「優しさ」に気づくとし、周りにあ 

る「優しさ」に気づく人に育ってほしい。「単元・題材・まとまりの評価」の研 

究・実践は直近の課題である。総合的な学習の時間の指導については、自らが体 

験する機会については、自然の中でとあったがさまざまな場面から体験する機会 

は得られるので自然の中とは限定はしない。平和教育においては、戦争などの事 

実だけではなく、身近な安全安心の学びを積み上げ、「何が必要か」、「何ができ 

るか」を自ら考え実践していこうとする姿勢を育てていきたい。また、令和８年 

度以降は平和学習を取り入れた広島方面の修学旅行を４年間実施する。「人間関 

係づくり」は、ＱＵ等様々な角度から掘り下げ、構成的グループエンカウンター 

やＰＡ活動などを取り入れながら計画的に推進していく。 

 

（３）その他 

令和７年度 委員嘱託について 

令和７年度 第１回学校運営協議会 令和７年５月中旬頃予定 


